

## ABSTRAK PENELITIAN

**ITA RINI SUSANTI,110310718 2008, Fakultas Psikologi Universitas Airlangga, Motivasi Belajar Siswa SMP di Pengungsian Pasar Baru Porong.**

*Penelitian ini merupakan studi kasus tentang motivasi belajar yang bertujuan untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi motivasi belajar siswa yang tinggal di pengungsian pasar baru Porong. Paradigma fenomenologi dipilih dalam penelitian ini, karena paradigma fenomenologi dipandang paling sesuai untuk penelitian psikologi.*

*Metode pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan wawancara, observasi, tes psikologis dan kuisioner. Kredibilitas penelitian diperoleh dengan menggunakan triangulasi data dan triangulasi metodologis. Teknis analisis data yang digunakan untuk mengolah data-data hasil wawancara adalah pendekatan "the Empirical Phenomenological Psychological method" (EPP). EPP adalah teknis analisis yang dihasilkan oleh Georgi dan dikembangkan khusus untuk penelitian kualitatif dalam bidang-bidang psikologi, yang terdiri dari 5 langkah, yaitu (1) Peneliti memahami transkrip wawancara. (2) Menentukan Meaning Units (MU), (3) Mentransformasi Meaning Units (MU), (4) Mengkategorisasikan, (5) Mengelompokkan kedalam tema-tema yang telah ditentukan dan lebih spesifik. Proses analisis tersebut menghasilkan 357 Meaning Units yang kemudian dikelompokkan kedalam 98 kategori. Langkah terakhir dalam proses analisis adalah memunculkan gambaran-gambaran yang lebih umum dengan mengelompokkan kategori-kategori tersebut kedalam tema-tema yang lebih umum.*

*Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan tentang: (1) siswa di penampungan masih memiliki motivasi untuk bersekolah namun motivasi belajar mereka masih kurang. (2) Keinginan mereka untuk belajar sangat rendah hal ini dikarenakan oleh banyaknya gangguan di penampungan dan juga kondisi lingkungan di penampungan yang kurang memungkinkan untuk belajar. (3) motivasi belajar sangat dipengaruhi oleh kedua faktor baik endogen maupun eksogen, namun yang paling besar pengaruhnya terhadap motivasi belajar siswa di pengungsian adalah faktor eksogen yaitu pengaruh dari orang tua dan teman sekolah dan juga keadaan sosiologis lingkungan.*

**Kata kunci:** Motivasi belajar, pengungsian.